



El presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, ha conmemorado hoy un acto homenaje al efectivo de la policía local, Andrés Ibáñez Castillo por su jubilación después de 35 años de servicio prestado al pueblo de Formentera. En un acto emotivo, en presencia de sus compañeros de la Policía Local, así como de los trabajadores del Consell de Formentera, se le ha obsequiado con un diploma y un obsequio por su trayectoria, y el presidente de la institución insular le ha dedicado una palabras de agradecimiento y una calurosa despedida.

Andrés Ibáñez nació en el pueblo de La Guardia (Jaén) el día 11 de septiembre de 1946. Se formó como Guardia Civil en la academia de Úbeda y en abril del año 1972 fue trasladado a Formentera. Le gustó tanto Formentera, que se instaló a vivir y el 15 de marzo de 1976 ingresó en el cuerpo de Policía Local.